

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRIPCION.
Entregando su importe en Madrid ó en via-
dele en metálico, libranza ó sellos de correo
á la administracion, calle del Rubio, núm. 23
que no servirá la que no esté pagada.

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRIPCION.
Madrid 8 rs. Provin. 10. Estranj. y Ultr. 24
LAS SUSCRIPCIONES Y ANUNCIOS SE ADMITEN
en la administracion, calle del Rubio, núm. 23.

AÑO XVI.—NUM. 4855 DE LA NOCHE.

MADRID JUEVES 2 DE JULIO DE 1865.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Turin 30.
El rey Fernando de Portugal ha llegado á Génova, y en breve irá á Florencia.

El comité central invita á los romanos á cortar toda relacion con los partidarios de Francisco II.

Londres 30.
En su comunicacion lord Macquiere insinúa al emperador de los franceses que medie para que otorguen los americanos un armisticio que facilite el término de la lucha.

A la interpellacion de la Cámara de los Comunes sobre las proposiciones hechas á la Rusia, se ha respondido que no se sabe más que han sido entregadas las notas á Gortschakoff.

El Parlamento japonés no se ha disuelto aun; la disension de la anexión será sometida á los nuevos diputados.

M. Hoxman opina que no debe cerrarse el parlamento inglés antes de explicarse sobre la cuestion polaca, dejando al gobierno seguir el fantasma austriaco, y arrastrando el país á una guerra europea.

Russell dice que esta discusion puede perjudicar á la solucion de la guerra.

Breslau 30.
Segun la «Gaceta de Silesia» el gobierno nacional prohibe la explotación de los ferrocarriles de Varsovia á San Petersburgo y de Viena á Cidkóchez con sus líneas telegráficas.

El tribunal revolucionario castigará á los empleados y viajeros contraventores.

En un encuentro en el gobierno de Kouto los rusos se han retirado con pérdida de tres oficiales y 23 hombres.

Grenoble 30.
Han sido absueltos Casimiro Perrier y Moissaville.

Ayer recibimos en Madrid noticias telegráficas de Alicante que anuncian que una terrible tempestad acompañada de granizo, ha destruido las cosechas en varios puntos. En Guadamaque, Molins, y Bigastro todas las cosechas se han perdido completamente.

Ayer continuaba sintiendo en los pueblos de Almería las sacudidas del terremoto, si bien con alguna menor violencia que el día anterior.

Dice El Reino que el gobierno no se ha ocupado, porque no tenía para qué ocuparse, en examinar la cuestion del reconocimiento de los Estados del Sur de la Union americana.

Hoy profesará en la iglesia de religiosos del Sacramento una joven novicia, celebrándose con este motivo una solemne funcion, en que predicará el Sr. D. Felipe Velazquez.

De una carta de Gibraltar, fecha 23, que publica un periódico, tomamos el siguiente párrafo:

«Ayer, como á las seis de la tarde, salió de esta plaza un fraile capuchino, y al llegar á las puertas de la linea española fue preso por la Guardia civil; ignoramos la causa que haya motivado aquella prision; mucho se dice, pero nada á que pueda darse crédito; según estoy informado, el preso es español.»

El periódico ha anunciado la muerte del príncipe Federico Fernando, heredero de Dinamarca. Este príncipe, hijo del rey Federico VII, que no tiene hijos de sus tres mujeres (separado de las dos primeras, de sangre real, y actualmente casado morganáticamente con la condesa de Danner), era heredero natural del trono. Nació en 22 de noviembre de 1792, y no teniendo tampoco sucesión, la ley de 31 de julio de 1833 llamó á heredarle al príncipe Cristiano, de la casa de Schlegel-Holstein-Sonderburgo-Glücksburg, que nació en 8 de abril de 1818, y es padre de tres hijos y tres hijas, entre ellos el nuevo rey de los daneses.

Lamentase El Pueblo de que exista en el periodismo una mala costumbre; la de reproducir con cierta fruicion toda polémica agresiva y personal, y cree que con renunciar á esta costumbre se conseguirá poco á poco desvirtuar los ataques puramente personales; porque reduciéndose la esfera de la publicidad se reduce también la estension del escándalo, y faltando el atractivo del escándalo, disminuye la posibilidad del buen éxito.

Anuncia un periódico democrático que han llegado á esta corte dos sobrinos del general Garibaldi, cuyo apellido llevan.

Hace notar uno de nuestros colegas que El Contemporáneo en su censura al Sr. Sierra por los acertados nombramientos que acaba de hacer, solo tiene á su lado á El Reino, que hace suyos los encubiertos ataques de su colega de la mañana; y que los demás periódicos en general, lo mismo El Eco del País que El Diario Español, lo mismo La Epoca que La Verdad, aplauden sin reserva el digno y acertado proceder del señor ministro de Hacienda.

Contestando á otro diario, dice El Constitucional que nada sucederá cuando venga el Sr. Vaamonde, porque el ministro de la Gobernacion está identificado con la política liberal y conservadora de sus dignos

compañeros, que en nada han pensado menos que en protestar contra la actitud del Sr. Vaamonde al suscribir la circular electoral, circular publicada con el acuerdo del ministro ausente, y que ha venido á desvanecer todo género de sombras y de recelos.

El lunes por la noche, y con motivo de la feliz terminacion del cuarto año de estudios de la escuela de camineros, obsequió D. Fernando Salamanca, hijo del opulento banquero, á sus compañeros de curso con una gira campestre en la magnífica posesion de Vista Alegre.

Después de una espléndida cena, en la que hubo entusiastas brindis á la amistad y al compañerismo, tuvo lugar una notable y variada exposicion de fuegos artificiales, á la que siguió un pequeño concierto improvisado y un paseo en barcas por la ría de la posesion.

Cartas del señor ministro de la Gobernacion del 26 no fijan todavía el día de su llegada á Madrid de una manera segura.

A pesar de la negativa de El Reino, tiene El Constitucional motivos para creer que no se ha desistido de la publicacion del periódico que ha de ser órgano en la prensa de la política del gobierno.

La Unidad Española reproduce y amplía el pensamiento iniciado en época no lejana por un distinguido publicista, con objeto de constituir un jurado de respetables escritores que diriman y terminen toda polémica enojosa suscitada entre dos periódicos, y en la que pudiese perder el buen nombre de los periodistas ó el prestigio de la prensa.

Créese que Su Santidad, en la allocucion que se anuncia pronunciará dentro de la octava de San Pedro aludirá al destierro del arzobispo de Varsovia, y protestará contra la ejecucion de un sacerdote en aquella capital.

No sabemos con qué fundamento se dice en Roma que el cardenal Antonelli continuará al frente de la política en aquella capital hasta el mes de setiembre próximo.

Tenemos noticias de Nápoles que alcanzan al 20 de junio. Habíase dispuesto gran número de prisiones de personas notables, entre ellas el príncipe de Acquaviva, el marqués de Castelpetrosó, monseñor Errechelli y otros; pero muchos de ellos, en especial el general Antonelli, habían conseguido ganar la frontera.

Habíase celebrado con gran pompa en Nápoles y sus inmediaciones la fiesta de la octava del Corpus.

Nada se sabía en Nápoles respecto á la reaccion, por no recibirse hacia tres días cartas de las provincias; lo cual había presumido que el gobierno quería ocultar algún suceso desagradable.

Anoche á última hora recibimos de la Agencia Havas los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: (Lizboia 1.º)

En el discurso dirigido por el rey á las Cámaras con motivo de su clausura, manifiesta su agradecimiento á los representantes de la nacion por sus votos en favor de la abolicion de los mayorazgos y de la creacion del crédito territorial y del presupuesto. También agradece las demostraciones de simpatía de las Cámaras hacia la dinastía con motivo del regio enlace, y sus esperanzas de que el heredero del trono será una prenda de seguridad para las instituciones.

Los periódicos ingleses expresan su indignacion contra las crueldades inauditas cometidas por los rusos en Polonia.

Lord Gladstone ha combatido la mocion de Roembuk.

Inglaterra continuará neutral.

Las últimas noticias de los Estados Unidos comunicadas desde Nueva York, alcanzan al 20 de junio.

El general Lee marcha contra Hooker.

Poco antes de aquella fecha estaba este general en Torongshire, á 40 millas de Washington.

Alejandria 29.

En Madagascar ha tenido lugar una revolucion, en la que el rey ha sido asesinado y proclamada su viuda por reina.

Los tratados europeos están suspensos.

Al dar cuenta de la distribucion de premios hecha hace pocos días en el colegio de Loreto omitimos involuntariamente los nombres de la señorita doña Elvira Menéndez que obtuvo la banda blanca que es el primer premio, y á la señorita doña Asuncion Ochoa, agraciada con la banda azul, que constituye el segundo premio.

En la visita-mision que hizo el arzobispo de Zaragoza, ha recorrido los pueblos de La Muela, La Almonia, Calatorao, Alpartir, Almonacid de la Sierra, Alfamen, Longares, Muel, Mozota, Maria y Botorrita; habiendo recibido el Sacramento de la Confirmacion mas de 4,000 personas y sobre 6,000 el de la Comunión.

El gobernador civil de Barcelona que despliega un celo extraordinario por impulsar todo aquello que puede contribuir al desarrollo de los intereses de los pueblos de la provincia, ha hecho una visita á Sabadell, enterándose minuciosamente del estado de la poblacion y de las obras de la carretera y otras de utilidad pública que en la actualidad se construyen.

SEGUNDA EDICION.

La Gaceta de hoy publica el real decreto que ayer anunciamos, disponiendo que los presupuestos generales de las provincias de Ultramar correspondientes al año económico de 1865 á 1864 y las cuentas generales del año último se someterán al examen de una comision nombrada por S. M., compuesta de tres senadores é igual número de diputados. Dicha comision reclamará del ministerio de Ultramar los antecedentes y explicaciones que considere oportuno para el examen de los referidos presupuestos y cuentas, y formulará un dictamen comprensivo de las reformas y medidas especiales cuya adopcion crea conveniente, que se someterá á los Cuerpos Colegiados res en la próxima legislatura para los efectos que acordaren.

Para examinar los presupuestos de Ultramar han sido nombrados, por real decreto de 30 de junio, de la categoria de senadores del reino y de diputados á Cortes, los Sres. D. Joaquin Francisco Pacheco, D. Francisco Santa Cruz, D. Alejandro Oliván, D. Pascual Madoz, D. Claudio Moyano y D. Emilio Alcalá Galiano, vizconde del Ponton.

Como habiamos anunciado, hoy han visto la luz en el periódico oficial los reales decretos promoviendo al empleo de tenientes generales á los mariscales de campo D. Mariano Tellez Giron y Beaufort, duque de Osuna, en el turno correspondiente á la vacante ocurrida por fallecimiento del teniente general D. Luis García; y á D. Pedro Mendinueta y Mendinueta, en el turno correspondiente á la vacante ocurrida por fallecimiento del teniente general D. José Manso, conde de Ellobregat; y al empleo de mariscal de Campo al brigadier D. Francisco Luxán y Miguel Romero.

Con arreglo al real decreto orgánico del ministerio de la Guerra de 17 de junio, ha sido nombrado oficial de la clase de terceros del mismo el coronel graduado D. Juan Oviedo y Oviedo, teniente coronel de infantería.

Ha sido nombrados registradores de la propiedad de Málaga, D. José Hernández de Ariza, que desempeña el de Toledo; de Jerez de la Frontera, D. Feliciano Lopez y Lopez, que desempeña el de Albacete; de Requena, provincia de Valencia, don Vicente Vidal y Giner; y de Villalba, provincia de Lugo, D. Agustin Alonso y Gomez, cuyos individuos han sido propuestos en las respectivas ternas formadas por la direcion.

Ha sido nombrado comandante del vapor Isidro el teniente de navío D. Narciso Fernandez Pedrñan.

Se ha declarado guardias marinas de primera clase á los de segunda D. Rafael Mico y Lambra, D. Joaquin Pery y Garson, D. José Montes de Oca y Acuña y D. José Morgado y Pitta de Veiga.

Para la plaza de ayudante del colegio naval militar ha sido nombrado el teniente de navío D. Isidoro Uriarte y de Vigneau.

El Consejo de Estado ha establecido como jurisprudencia: que las ordenanzas generales de montes de 22 de diciembre de 1833 no rigen en Navarra, en cuanto son contrarias á su legislacion especial de este ramo, según lo dispuesto en la ley de 16 agosto de 1811, y lo declarado en la real orden de 30 de abril de 1862; y que con arreglo á estas mismas disposiciones, los pueblos de Navarra, en todo lo relativo á la administracion económica de los montes que les pertenecen en comunidad ó propiedad y á su uso y aprovechamiento, conservan las facultades y atribuciones que tenían por sus privilegios y legislacion especial.

En la carta de Napoléon publicada por el Moniteur y dirigida á Mr. Rouher, nuevo presidente del Consejo de Estado, se dice que el sistema francés de centralizacion, á pesar de sus ventajas, tiene el grave inconveniente de dar margen á excesos de reglamentacion.

Dicen de Paris que todos los grandes preparativos militares que se están haciendo en Francia, y que se atribuian, ya á proyectos de guerra contra Rusia, ya á otros proyectos encaminados á sostener el reconocimiento de los Estados Unidos del Sur, son simplemente para Méjico.

Los periódicos ingleses afectos á la causa del Norte en los Estados Unidos aprueban la conducta de Mr. Luidsay y muestran confianza en la habilidad de este diplomático para llegar á una suspension de hostilidades; pero atacan la proposicion de Mr. Roebuck, considerándola capaz de hacer fracasar toda tentativa de mediacion.

El periódico inglés The Economist ha pre-ticho que para últimos de junio ó principios de julio el Banco de Londres disminuirá el descuento.

Corre el rumor de que lord Palmerston tenía intencion de someter al arbitraje del rey Leopoldo de Bélgica la cuestion de la guerra de los Estados Unidos.

La prision del cabecilla Tristiani por la gendarmeria francesa se verificó en una casa donde aquel estaba escondido.

La epizootia está haciendo grandes estragos entre los ganados en Italia.

El mariscal Niel se encuentra actualmente en la Rochelle haciendo ensayos del tiro de los cañones rayados contra las murallas blindadas de un fuerte. Hasta ahora dichas murallas han resistido perfectamente los ataques en brecha á 700 metros por una batería flotante.

De un día á otro tendrá lugar en el Circo de Price el debut del artista español Emilio el Mallorquin.

Ya concluirá muy pronto la contrata de los elefantes que tanto llaman la atencion. En cambio tendrá pronto el público un nuevo estímulo en el antiguo Circo de Price, puesto que se está trabajando para la apertura del gran teatro donde se ejecutará sorprendentes piezas minúsculas de efecto extraordinario.

Dentro de algunos días debutará madama Dellevanti, ejecutando la gran uscion sobre la cuerda de alambre, artista que goza de gran reputacion en los principales circos de Europa.

Segun anuncio de la empresa del Circo de príncipe Alfonso, es seguro que el día 13 empezará á trabajar el célebre Leotard, contratado, según dijimos oportunamente, por 30 funciones.

Desde el día 6 del corriente se satisfarán por el Banco de España, los intereses correspondientes al primer semestre del corriente año, procedentes de los efectos depositados en el mismo.

La real congregacion nacional del apóstol Santiago distribuirá el día del santo tutelar cuatro vestidos completos, entre igual número de niños huérfanos necesitados, de diez á catorce años, naturales ú originarios del antiguo reino de Galicia. Las solicitudes, certificadas por el correspondiente señor cura párroco, serán admitidas en la sombrereria de Santos, calle Imperial, durante ocho días.

Algunos periódicos aplauden la disposicion de la autoridad eclesiástica, por la que se ha prohibido que en las procesiones vayan niños vestidos con trajes que representen imágenes que la iglesia venera.

La enseñanza del dibujo á la clase de artesanos en el Instituto industrial, está dando resultados cuya importancia se conocerá antes de mucho por el progreso y buen gusto que se va notando poco á poco en los trabajos que salen de los diversos talleres establecidos en esta corte. Hemos oido hacer elogios de los adelantos que hacen algunos de los alumnos, estimulados por el aliciente de los premios que se distribuyen á las mas aplicadas, premios consistientes en libros y objetos de aplicacion al respectivo arte á que cada uno está dedicado. En los últimos exámenes han obtenido la nota de sobresaliente D. Manuel Castellanos y Pulgar, don Pablo Sanchez y Aguirre, D. Benito Vega y Ramos, D. Joaquin Jimenez y Gonzalez, D. Miguel Rico y Cordero, D. Vicente Galvez y Diez, D. Emilio Rodriguez y Dufourcy, D. Agustin Diez y Perez, don Miguel Rodriguez Valentin y D. Paulino Yela y Alcañal.

Los expedientes de crédito procedentes de atrasos del material del Tesoro, que han sido aprobados por la junta de la Deuda pública en el mes de mayo último, importan 207,413 rs. 97 céntos.

Ayer la temperatura llegó á 26º. Reaumur á la sombra; la temperatura mínima fué de 11º. 2. Al sol subió el termómetro á 36º. 7.

Hace observar El Contemporáneo que á la notable agitacion de estos días, á la variable actitud de la prensa periódica, eco fiel del movimiento que se verifica en el mundo político, ha sucedido una verdadera calma, y es de suponer que á medida que avance la estacion, y después de la marcha de la corte, se deje notar aun mas todavía la inaccion que generalmente se advierte en la estacion entrante.

El 29 ocurrió en Barcelona un acto verdaderamente humanitario. Habiéndose caido un niño al mar, un joven llamado Francisco Yast, se tiró vestido al agua, logrando sacar al niño sano y salvo.

El 29 salieron de Zaragoza con direccion á Tardienta, los 300 soldados que van á trabajar en las obras del tranway.

En la noche del 26 estalló en Cáceres una horrible tempestad que aterrorizó á los vecinos de aquella capital. A pesar de las chispas eléctricas que cayeron, no ocurrió desgracia alguna personal.

En Gerona se ha celebrado una reunion de propietarios presidida por el señor marqués de Capmany; con objeto de instalar en aquella poblacion una seccion del Instituto agrícola catalán, á cuyo efecto quedó nombrada una comision que gestionase por realizar la idea.

La velada de San Pedro se ha pasado en Sevilla alegremente por las muchas personas que acudieron á las llamadas y paseos, animando aquellos parajes, iluminados todos.

Ayer ha salido para los baños de Panticosa, el general Prim, desde cuyo punto pasará á Barcelona y á otras poblaciones de aquel principado. La Iberia dice que allí le esperan con simpatías, así por sus hechos militares como por la conducta que se ha trazado dentro del partido progresista.

Los nombramientos militares que hoy ha publicado la Gaceta merecen los elogios de El Diario Español.

Ayer ha salido para los baños de Panticosa, el general Prim, desde cuyo punto pasará á Barcelona y á otras poblaciones de aquel principado. La Iberia dice que allí le esperan con simpatías, así por sus hechos militares como por la conducta que se ha trazado dentro del partido progresista.

Además de las iluminaciones que se quemaron varias piezas de cohetes y otros aparatos. A pesar de los efectos que en tales fiestas se hacen, en la de Barcelona no ocurrió nunca alguno lamentable.

El Contemporáneo de frente al partido progresista contra La Discusion, que dijo que se había resuelto en masa.

Los nombramientos militares que hoy ha publicado la Gaceta merecen los elogios de El Diario Español.

Ayer ha salido para los baños de Panticosa, el general Prim, desde cuyo punto pasará á Barcelona y á otras poblaciones de aquel principado. La Iberia dice que allí le esperan con simpatías, así por sus hechos militares como por la conducta que se ha trazado dentro del partido progresista.

El regimiento de artillería alijado en el cuartel del Retiro, sale para Mielvar; pero no reconoce por causa como dicen El Eco del Ejército y Las Novedades, la falta del local donde alojarlo, por haber sido denunciada la cuadra que fue construida hace unos dos ó tres años, gastando e en ella, según ha oido el articulista, grandes sumas; y si solo el ser la época de los relevos en el arma de artillería, viniendo por consiguiente á ocupar los mismos locales que aquel regimiento deja, el quinto montado.

Respecto al viaje de la emperatriz Eirgenia á Tierra Santa, dice el Memorial diplomático: «Es cierto que la emperatriz desde hace tiempo ha hecho votos de visitar la Palestina para venerar los Santos Lugares y dar gracias á Dios de la manifestacion al trono de su augusta consorte. Además la emperatriz se propone cumplir otro voto, y es el de visitar á Roma con el fin de implorar para ella, el emperador, el príncipe imperial y toda la Franja, las bendiciones del vicario de Cristo. Para realizar con tranquilidad este viaje y evitar las equivocadas apreciaciones que pudieran hacerse de él, se espera á que el horizonte político se despeje.»

En la noche del 27 se desplomó una cueva del término de Ibi, provincia de Alicante, sepultando á un vecino del mismo pueblo y á su mujer que habían entrado en ella. La guardia civil acudió inmediatamente, pero cuando llegó ambos eran cadáveres.

El pueblo de la Aludía, anexo á Concastina, ha dirigido una instancia á gobierno pidiendo su segregacion de aquélla ayuntamiento, en razon según parece á hallarse en condiciones de constituir por sí mismo una municipalidad. Se ha instruido sobre esto el oportuno expediente cuyos trámites están en curso.

Algunas personas vivamente interesadas en el porvenir de Alicante, celebraron el martes una reunion, con objeto de formular el proyecto de constitucion de una sociedad dedicada á acometer una empresa de cambracion en grande escala, y capaz de satisfacer ampliamente las necesidades que experimenta la agricultura de aquella provincia.

El martes aparecieron cerradas las tiendas de los quañtioneros en Valencia; y parece que todos ellos presentarán en la administracion de Hacienda pública el caso en el ejercicio de su industria. Parece que es debida esta resolusion al aumento que ha sufrido la tarifa de esta clase en el impuesto del subsidio industrial.

El día 29 afluía ya muy he la concurrencia en la plaza de toros de Barcelona. El pueblo entalan no tiene por esta clase de espectáculos el entusiasmo que hay en otros países. A pesar de la fuerza del ganado la concurrencia fué menor en la última funcion. El ganado fué tambien bueno; pero la cuadrilla, escepcion hecha de Bogancera, estuvo tumbona hasta el sumo.

Con gran lucimiento se celebraron en Barcelona el 28 los exámenes de la asociacion de la clase obrera y jornalera, que tuvieron lugar en el salon de Ciento, bajo la presidencia del Sr. Soler y Gabarrell; los alumnos de ambos sexos dieron inequívocas pruebas de aplicacion y aprovechamiento, retirándose el público sumamente complacido.

Dice un diario de Barcelona que en el pueblo de Horta se trata de levantar una nueva iglesia parroquial proporcionada á su vecindario.

Lamentanse los periódicos de Sevilla de la insistencia de los panaderos en no bajar el precio del pan despues de haber descendido 20 rs. en fanga el trigo superior.

En Cádiz ha corrido la noticia de que la plaza de toros se estaba hundiendo; pero semejante especie es falsa, pues la plaza está en buen estado. Lo que dió ocasion á aquella nueva fue el acto de haberse roto un tablon en la tarde del 29, sin ocasionar desgracias.

El Sr. Velasco, digno archivero de Valencia, deseoso de ver realizado el oportuno pensamiento de traslacion del archivo general del reino al edificio que ocupa

El Sr. Velasco, digno archivero de Valencia, deseoso de ver realizado el oportuno pensamiento de traslacion del archivo general del reino al edificio que ocupa

El Sr. Velasco, digno archivero de Valencia, deseoso de ver realizado el oportuno pensamiento de traslacion del archivo general del reino al edificio que ocupa

El Sr. Velasco, digno archivero de Valencia, deseoso de ver realizado el oportuno pensamiento de traslacion del archivo general del reino al edificio que ocupa

El Sr. Velasco, digno archivero de Valencia, deseoso de ver realizado el oportuno pensamiento de traslacion del archivo general del reino al edificio que ocupa

El Sr. Velasco, digno archivero de Valencia, deseoso de ver realizado el oportuno pensamiento de traslacion del archivo general del reino al edificio que ocupa

El Sr. Velasco, digno archivero de Valencia, deseoso de ver realizado el oportuno pensamiento de traslacion del archivo general del reino al edificio que ocupa

la audiencia, se ha dirigido á las diputaciones provinciales de Valencia, Alicante y Castellón, solicitando su apoyo para llevar á cabo dicho proyecto.

Parece que ayer ha sido preso uno de los sujetos complicados en la causa que se sigue por tentativa de asesinato contra D. Pedro Cabello Martínez, y que se cree prófugo. El Sr. Cabello se muestra muy alarmado por haber sido puesta en libertad, según hemos dicho, una de sus sobrinas y parece que ha estado ayer á hablar del asunto con algunas autoridades, y á manifestarles que, temiendo por su seguridad personal, tendrá que salir de España. Continúa el sumario con el mayor sigilo.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 1,226 fanegas de trigo de 44 á 53 reales; quedando por vender 641; la cebada de 25 á 27, y la algarroba á 43.

Entre las fiestas que se preparan en Vich para el 5 con objeto de solemnizar el primer aniversario de la canonización de San Miguel de los Santos, se cuenta una gran exposición de palomos en la plaza de la Constitución, con el correspondiente jurado de censura y premios en medallas de plata, etc. Pasan ya de 2,000 los que están alistados para presentarse á la opción de premios y todos ellos después del acto serán sorteados al aire en muestra de regocijo, con cierto orden fijado de antemano á fin de que produzca el juego mejor efecto.

Ha sido nombrado catedrático de hebreo de la universidad de Santiago don Ramon Manuel Garriga, propuesto en el primer lugar de la terna formada por el tribunal de oposiciones.

El regimiento de caballería de Numancia parece estar destinado á dar la guarnición en San Ildefonso durante la estancia de S. M. en aquel real sitio.

Segun parece ha sido nombrada camarista de la infanta doña Isabel una hija del general Rosales, en la vacante que ha resultado por salida de doña Cristina Gallardo.

La Crónica de Gibraltar da cuenta en su número del 25, de la demostración de que fué objeto nuestro cónsul en aquella plaza Sr. Roca en el momento de despedirse. Las autoridades todas, lo mismo que las personas mas notables del comercio y la banca acudieron á darle el último adiós, acompañándole algunas hasta el vapor, y otras hasta la bahía de Algeciras á bordo de otro buque fletado al efecto. La noche del 24 fué obsequiado el Sr. Roca con una serenata por la música del 8.º regimiento.

Las descripciones que se hacen del combate del 20 de junio cerca de Komorov (palatinado de Cracovia) manifiestan que ha sido uno de los mas encarnizados de los que han tenido lugar hasta ahora. Ochocientos polacos al mando de Jordam han sido materialmente destruidos por 5,000 rusos que tenían una numerosa artillería. El jefe polaco después de matarle cinco caballos, desapareció, ignorándose si fué muerto ó hecho prisionero. En este combate han muerto los condes Tarnowski, Ladislaw Jablowski, Popiel y Wodricki. La lucha duró nueve horas, y los rusos tuvieron 1,000 hombres entre muertos y heridos, lo cual atestigua el valor con que pelearon sus enemigos.

El primer tren directo de pasajeros, compuesto de diez coches de primera clase, con dirección á las provincias vascas y Francia ha pasado ayer mañana el Guadarrama. La concurrencia ha sido considerable; parece que los viajeros estaban esperando con ansia la apertura de la sección del Guadarrama para aprovechar esta nueva vía, cuya construcción hemos oido celebrar á personas competentes, tanto por su solidez, cuanto por las seguridades que ofrece á los transvantes.

Ayer ha tomado posesion de la direccion general de loterías el Sr. Cabello y Goytia.

De un día á otro saldrá probablemente para los baños de Alzola el capitán general de este distrito, Sr. D. Enrique O'Donnell.

Ayer tarde hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

En la Bolsa de hoy quedaban: el 3 por 100 interior á 52 1/2, el exterior á 60 0/0; el diferido á 43 amortizable á 60 0/0 el 3 por 100 francés á 63 1/2 y el 4 1/2 á 96-85.

Los consolidados quedaron de 92 1/8 á 1 1/4.

La Moda Elegante consagra dos de sus bellos figurines á un vestido de amazona, de gran boga hoy en París. El vestido se hace de tela de lana lisa azul turquí; el chaleco de cachemira blanca, es entreabierto, y deja ver una camiseta de peca, con cuello recto y corbata punzó. Este chaleco se sujeta alrededor del talle por un cinturón de piel color gris, con hebilla de acero lisa, y del cual pende una bolsita de la misma piel. La chaqueta, de solapas, está escotada encima del cinturón y termina en faldetas por los lados y detrás; las mangas tienen vueltas anchas, orladas, así como la chaqueta, por un ribazo de tafetan negro estrecho; los botones son de acero pulimentado, las mangas interiores de muselina gruesa. Los guantes llevan vuelos anchos. El sombrero (de paja ó feltro) se adorna con un lazo de terciopelo del color del vestido, sujeto con una hebilla de acero; pluma negra, velo grande azul.

El martes por la noche pasaron por

Yalladolid, sin detenerse apenas, el ministro de Fomento y el director general de obras públicas. Las autoridades los saludaron y siguieron su marcha para Santander.

Escriben de Tarifa que la goleta inglesa Schooper James, embarrancada en el sitio de Barranco-hondo, habia sido puesta á flete y remolcada á la bahía de Gibraltar por un vapor de la misma nacion.

Labrando unos terrenos contiguos á los restos subsistentes del anfiteatro de Tarazona, se ha encontrado un gran bronco perteneciente á Felipe el joven, hijo del Emperador del mismo nombre. Esta medalla en perfecta conservacion, tiene en el anverso la cabeza imberbe del príncipe, y en el reverso la inscripcion circular SAECVLARES. AVG. S. C. con un alce ó macho cabrío en pronunciado relieve.

Hanse terminado en Huelva las obras del muelle, resultando así mayor realce y comodidad para el establecimiento de baños de mar.

El domingo por la noche descargó sobre Murcia una gran tormenta que arrojó sobre el término de la ciudad algunas chispas eléctricas. El aspecto de la poblacion dicen que era sembro hasta el estremo de reinar la mas completa oscuridad, gracias á la costumbre (mentira parece) de no encender los faroles del alumbrado público en las noches que el almanaque apunta como de luna. De lamentar es que en una capital como Murcia suceda esto.

Nuestro corresponsal de Villalon nos dice que la feria de maderas que de inmemorial tiempo se celebra en aquella villa en el día de San Juan y siguientes, ha estado muy concurrida de vendedores, tanto de los útiles que los agricultores emplean para la recoleccion de cereales, como de maderas de construccion, y que si bien el primer día consiguieron los vendedores regulares precios, sucedió un descenso sensible, efecto sin duda de que presentándose un tanto escasa la cosecha, se han retraido los compradores, limitándose á lo muy preciso. La feria de ganado caballar y mular ha corrido la misma suerte, siendo reducidas las transacciones de venta y cambio en comparacion del número de ganado. Ha reinado el mayor orden y armonia, sin que hayan ocurrido disgustos de ningun género.

Hoy recibimos por el correo ordinario la noticia del doble crimen cometido por un asistente en Barcelona, que nos anticipó el telégrafo.

El martes á las ocho de la mañana acometió el asistente del subinspector de ingenieros de Barcelona, señor brigadier Prades, á la esposa de este, y le disparó un fusil dejándola gravemente herida, pues la bala la atravesó de uno á otro costado. El agresor corrió precipitadamente á su cuarto, y cogiendo un revolver se disparó dos tiros en la cabeza, destruyéndose las mandíbulas; luego se hirió con un arma blanca, y por último, sintiendo los pasos de los que iban á prenderle, se arrojó de cabeza á un pozo. A pesar de todo fué extraido con vida y recibió la Extrema-uncion, siendo conducido después al hospital.

La señora herida fué socorrida al momento, y su estado era muy grave, si bien los facultativos no habian perdido todas las esperanzas de salvarla en el día de ayer.

Las generales simpatías de que gozan en Barcelona, el brigadier Prades y su señora, hizo que la ocurrencia fuese estremadamente sentida, y que las autoridades y personas mas notables corriesen al lugar de la catástrofe para prestar socorros y consuelos á aquellos señores.

Dícese que la causa del loco atentado del asistente, fué el haber sospechado la señora, con más ó ménos fundamento, que aquel habia robado una moneda de cinco duros, lo que habia dado lugar á algunas contestaciones en la tarde del día anterior; contestaciones que en ningun modo hicieron presagiar el terrible acontecimiento.

El asistente era soldado del batallón de cazadores de Tarifa, de buena conducta, y próximo á cumplir, pues solo le faltaban ocho dias para tomar la licencia.

Cuando era conducido al hospital, hubo necesidad de atarlo, porque pugnaba por abrirse las heridas.

El tribunal militar se habia reunido para formar la sumaria y fallar; pero se creia que no podria cumplirse la sentencia que recaiga, por ser tan grave el estado del asistente, que se tomia su muerte.

Los diarios de Cádiz que hoy recibimos reseñan las dos corridas de toros celebradas en los últimos dias de junio en aquella plaza. La primera fué muy regular, y la segunda buena. Los toros han sido muy alegres y han complacido á los aficionados. La cuadrilla ha dejado tambien satisfecho al público. El primer toro de la segunda corrida saltó á la contra-barrera y hubo, por tanto, la confusion consiguiente, dejando á la plaza en la huida muchas personas, una de las cuales fué cogida por el toro, aunque afortunadamente no parece que sufriese ninguna contusion grave. Ha habido tambien dos picadores lastimados. La concurrencia inmensa. Fué necesario impedir la entrada á centenares de personas, á pesar de que iban provistas de sus correspondientes billetes.

En la cárcel de Jaen ha sido asesinado un preso que estaba sentenciado á presidio, y herido otro, ignorándose quienes sean los agresores. La autoridad judicial estaba intruyendo el sumario.

La compañía dramática que actuaba en el teatro de Zaragoza ha marchado á Galatayud en donde se propone dar varias representaciones, entre ellas una ó dos de la comedia de magia La Almoneda del Diablo.

Ha llegado á Córdoba una seccion dramática de las compañías de la corte; en la que figura el distinguido primer actor Sr. Capó y la actriz señora Alvarez. Despues que terminen el abono que van á abrir en dicha ciudad se proponen pasar á Sevilla.

En el teatro de Murcia continuan recibiendo grandes muestras de aprecio los artistas lirico-dramáticos que llevó el reputado maestro Sr. Fernández Caballero. A pesar de los escosivos valores que allí se sienten, el público acude al coliseo á oír las mejores zarzuelas.

La compañía de zarzuela que actuaba en Cáceres, ha ejecutado Los Magyares, obteniendo un satisfactorio éxito.

En Vigo hanse ejecutado por la compañía de zarzuela las tituladas En las listas del toro y El loco en la boardilla, obteniendo aplausos la señora Pellizari y los Sres. Hernandez y Rivera.

El Heraldo de Nueva York del 2 de junio dedica un artículo al cable trasatlántico que el Sr. Marconi, que se hallaba á aquella fecha en dicha poblacion, proyecta establecer desde el cabo de San Vicente al de San Roque. El Heraldo habla favorablemente de la memoria que el señor Marconi ha publicado sobre su proyecto, y acepta el pensamiento aunque no sea mas que por la conveniencia de que aun cuando se inutilizase un cable haya otro para reemplazarlo. Este trazado atravesará el Océano por donde la distancia entre Europa y América es menor, y pasa por muchas islas importantes, tocando en varios cabos y bancos favorablemente situados para la subdivision de la longitud de la línea en secciones cortas, mas cortas en efecto que muchas de las líneas ya establecidas en otros puntos.

El periódico de Mr. Grandin la Presse, en su número llegado hoy, publica un notable artículo titulado Servidumbre y destinado á probar que la servidumbre se halla implantada en el corazón de los franceses hasta tal punto, que no pueden ofrecer á los demás pueblos ni una teoría, ni siquiera un ejemplo de libertad.

El órgano de lord Palmerston el Morning-Post, combate la opinion del periódico inglés de no hacer la guerra por la cuestion polaca á causa de los gastos que traería consigo. Dicho periódico dice que si las grandes potencias abandonan á Polonia esta buscará el auxilio del partido revolucionario, y entonces es posible que estalle la guerra en la mayor parte de las naciones con peores condiciones para Inglaterra.

Parece ya indudable que Mr. Thiers ha ido á Viena con ánimo de enterarse minuciosamente de la cuestion polaca para tomar parte en las disusiones que se promuevan en el cuerpo legislativo francés sobre la política exterior del gobierno.

La Corona de Barcelona se queja de que por la comandancia de marina de aquella provincia se haya querido igualar á las lanchas de carga y pasajeros un vaporito de buenas proporciones que con igual objeto se habia votado al agua hace pocos dias. El resultado ha sido que el citado buque ha desistido de su propósito por no tener que aguardar turno con los botes y barcos, lo cual era perjudicial para los años del vapor.

El espíritu que ha mostrado el Parlamento austriaco al tratarse de la cuestion polaca, es el de que en ningun caso se alteren los límites actuales del imperio, es decir que no consentirá jamás en devolver al reino de Polonia la Galitzia.

Nuestro corresponsal en Cartagena nos dice que se estaba empezando la trilla en aquel campo, obteniendo los agricultores resultados no muy satisfactorios, pues los sembrados habian sufrido mucho con la sequía y las tempestades.

Por el alcalde corregidor de aquella poblacion se dictaban medidas encaminadas á mejorar el ornato, siendo de notar entre ellas, una que prohibe colocar carteles ni anuncios, en otros sitios que en unas tablas que ha mandado colocar en todas las esquinas.

Dícenos, por último, que la línea férrea no dá los productos que debiera, porque los trenes marchan con gran lentitud y algo desordenados, siendo de notar que desde que se abrió la línea á la explotación, han aumentado los coches-diligencias á Murcia, sin perder en la competencia, pues recorren la distancia casi en el mismo tiempo que los trenes.

La langosta ha desaparecido completamente de todos los pueblos de esta provincia que se habian visto invadidos de tan destructora plaga; y merced á los esfuerzos de la autoridad y de los empleados y braceros, que han secundado las órdenes de la comision encargada de este servicio, los daños no han sido considerables: 41,000 duros de los fondos provinciales se han invertido en la estincion de la langosta, y muy en breve quedarán rendidas las cuentas que han de formarse, justificando la inversion.

Cartas de Viena dicen que el emperador va á revisar las tropas austríacas reunidas en las orillas del Leitha.

Las Cámaras austríacas han guardado la mayor reserva en cuanto concierne á las cuestiones alemanas pendientes, durante el debate sobre la contestacion al discurso del trono.

Los periódicos de Santander dan cuenta de la llegada del señor ministro de Fo-

mento á aquella ciudad en la mañana del martes. A las diez y media entró el tren en la estación, donde estaban todas las autoridades y funcionarios de las dependencias del Estado. El Sr. Moreño Lopez, acompañado del Sr. Ibarrola y del gobernador, se dirigió á visitar las oficinas de Fomento, y despues los terrenos de Mallao y sitio donde debe construirse la estacion de aquella vía.

En Villalva se teme que la cosecha de trigo no sea tan buena como se esperaba, porque se observa en la mies mucho hizon ó niebla, que le hará bajar de calidad.

En Medina del campo han sufrido algo los campos, á consecuencia de una fuerte tormenta que descargó sobre aquel término el 28 de junio. Los viñedos, sobre todo, quedaron muy mal parados.

Un agricultor de Reus ha ensayado la siembra de la cebada negra, y ha obtenido una tercera parte mas de producto que el que da la blanca.

El corresponsal madrileño del Diario de Barcelona dice que la cuestion de personas no tiene para los actuales ministros la importancia que se ha querido suponer; que vendrán al nuevo Congreso todos los diputados de la antigua mayoría que tienen verdadera raiz en sus distritos; que vendrá muchos hombres nuevos, completamente desconocidos en la política, propietarios, títulos de Castilla, industriales, comerciantes, gente, en fin, en quienes se ha despertado el deseo de venir al Congreso, empleando para sí la influencia de que tan pródigos han sido hasta ahora para otros.

Parece que ha sido ascendido á inspector de la línea del ferrocarril de Zaragoza, el celoso é inteligente jefe de la estacion central del Mediterráneo, D. Luis Moreno.

El Diario de Barcelona dice por boca de su corresponsal de Madrid, que la publicacion de la circular sobre elecciones ha fortalecido al ministerio; y que desde entonces nadie habla de crisis ministerial, y todos van creyendo en la vitalidad del Gabinete y hacen justicia á los sentimientos dignos y liberales del gobierno.

Empiézase á dudar en Berlin de que se verifique la anunciada entrevista entre el emperador de Austria y el rey Prusia en Carlsbad. Parece que el primero de dichos soberanos retardará todo lo posible su viaje á fin de llegar á esta poblacion cuando ya la haya abandonado el rey de Prusia.

Confirmando las noticias que hemos publicado y ampliándolas con algun otro detalle, publica hoy un periódico las siguientes líneas sobre la tentativa de asesinato de que ha sido objeto D. Pedro Cabello Martínez.

Cabello tenia que retirarse de nueve y media á diez, hora que todavía no han salido los serenos. Al entrar en la calle de Pavía, un hombre apostado en la esquina por la parte de la plaza de Oriente, le dio un golpe en la nuca para atornillar. En seguida tenia que acercarse el inspector Plaza, y preguntar al que le hubiese dado el golpe: «¿Quién tiene este hombre?» y contestando aquel: «No sé; le he visto caer», en aquel momento acudieron los cómplices, y debian decir: «Conocemos á ese caballero; vive en esta casa inmediata.» El inspector tenia que mandar llevarlo á su casa, llamar un médico, que seria el que estaba ya de espera en la plaza de Oriente; llamar tambien á los que estaban preparados para hacerle firmar el testamento, y luego aplicarle el pomito de veneno que tenia preparado, veneno eficaz, que en un minuto seria difunto. Plaza, el inspector, el mismo día habia de recibir 87,000 duros. Estender el médico la certificacion de muerte repentina, y adelante.

En las primeras entrevistas que tuvieron los criminales con el Sr. Plaza, éste se encargó de buscar el hombre que debia dar el golpe con la maza, y buscó para ello al oficial encargado de su oficina, don Francisco Saulea. Ellos entregaron la maza al inspector para que la diese al Saulea.

Llegó el día de llevarlo á efecto. La autoridad habia avisado á Cabello. El encargado de la maza estaba aguardando en su puesto con un par de pistolas en los bolsillos, y tenia que fingir dar el golpe, y Cabello debia caer. En este estado se acercaron dos al de la maza y le dijeron: «Prepárate, que ya viene el viejo.» En este momento notaron los criminales que se paseaban por los alrededores el secretario del gobierno y el jefe de orden público, y trataban de evadirse: el inspector dió el grito de «¡A ellos!» y con pistola en mano, cogieron á tres en el acto, dos el inspector y uno el Saulea. Daba la casualidad que el médico que aguardaba lo era de la casa de uno de los jefes del gobierno, que se estaban paseando, y le llamaria la atencion, y le escamaron. Si no los vé, se lleva á efecto. Cabello hubiera fingido recibir el golpe, le hubieran llevado á su casa y hubieran cogido á todos en el acto de hacerle firmar el testamento.

BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE HOY 2.

Efectos publicos	Ult. pr.	De jun. 2.000	Ult. pr.
Cons. al con.	52-75	De ags. 2.000	97-50
Id. fin de mes	52-95	De julio 2.000	104-50
Dif. al cont.	43-80	De mar. 2.000	97-10
Id. fin de mes	00-00	Obras public.	97-00
Id. fin próx.	00-00	Canal de I. II.	108-80
Amort. de 1.º	00-00	Oblig. del E.	86-80
Id. de 2.º	23-80	Banco. Espa.	223-25
Personal.	24-55	Créd. de Esp.	1.400
Carreles y socs.	Id. Mob. Esp.	1.400	
De abril 4000	98-10	O. de la mis.	2.000
De á 2000	98-50	Canal Castell.	4.000

CAMBIOS.—Londres á 90 d. fecha. 50-25
Paris á 8 dias vista. 5-24

Hoy ha estado reunido el Consejo de ministros en Gobernacion y bajo la presidencia del señor marqués de Miraflores, de 11 de la mañana á una de la tarde. Parece que se ha ocupado de asuntos relativos al presupuesto de Ultramar y del referente al aumento de la guardia civil veterana.

El decreto nombrando mariscal de campo al brigadier Maldonado, aparecerá mañana en la Gaceta.

La reforma que va á sufrir la organizacion del estado mayor general del ejército, no aumentará los gastos del ministerio de la Guerra. Se confirma cuanto hemos dicho sobre esta reforma, próxima á publicarse. Los oficiales generales exentos de servicio no podrán ser empleados sine in tiempo de campaña, ni ascender mas que por méritos de guerra.

No tiene fundamento alguno la noticia que da anoche La Epoca de que el director general de Loterías, Sr. Cabello y Goytia, va á pasar á otra direccion.

Nada tendrá de extraño que se realice el anuncio de uno de nuestros colegas de que el Sr. Casado y Sanchez sea encargado de la direccion de la escuela de agricultura titulada La Flamenca, direccion que se desempeña gratuitamente; pero hasta hoy no puede darse por seguro este nombramiento.

La persona que piensa publicar el periódico ministerial de que se ha hablado estos dias aguarda para decidirse, como asimismo, á que llegue á Madrid el señor ministro de la Gobernacion.

El decreto publicado hoy para el examen del presupuesto de Ultramar ha merecido unánimes elogios por su objeto y por el espíritu conciliador y patriótico que ha presidido á la formacion de la comision examinadora, en la que figuran hombres eminentes de todas las opiniones políticas.

El Sr. D. Ramon Franquelo, redactor de la Crónica de la visita regia á la provincia de Málaga, ha sido nombrado caballero comendador de la real orden de Carlos III, y en prueba de la complacencia con que S. M. ha leído dicha crónica, le ha enviado el título costeado de su bolsillo particular, y la cinta y condecoracion que ha de usar, que es una preciosa cruz de la orden, con la cual ha hecho S. M. al Sr. Franquelo una distincion honrosísima, especial y merecida que de una parte muestra la satisfaccion con que nuestros augustos monarcas recuerdan aquella visita; y de otra el interés y atencion que prestan siempre á las letras, recompenando la laboriosidad y el talento.

Hace pocos dias se ha encargado de la junta de damas de honor y mérito de contribuir con los medios que estén á su alcance al arribo y mejora del nuevo establecimiento dedicado á casa de maternidad. Siendo de tanta importancia este piadoso asilo y estando llamado á prestar tan inmensos beneficios á la sociedad, conviene mucho cooperar á su conservacion y desarrollo; y mientras se arbitran los recursos necesarios al efecto, las personas caritativas harán un gran bien á la humanidad enviando algunas limosnas á la junta provincial de beneficencia por conducto del secretario de la misma ó del gobernador civil.

Ayer ha tomado posesion de su nuevo cargo de profesor de música del hospicio el acreditado compositor Sr. Reparaz. Todavía no se ha resuelto la parte de enseñanza de que se encargará al alternar con el profesor que ya existia Sr. Alejandro. De esperar es que con esta mejora serán mas rápidos y eficaces los adelantos musicales de los jóvenes alumnos de dicho establecimiento.

Nuestro corresponsal de Vera, provincia de Almería, nos escribe hoy la siguiente carta:

«VERA 29.
Mi querido amigo: Ya sabrá Vd. que desde el día 10, los habitantes de esta poblacion y de las circunvecinas, viviamos en el campo, guardados bajo barracas, por temor de los continuos terremotos. El aspecto que presenta toda la comarca es aterrador, y desespera, sobre todo, ver la situacion de las personas enfermas ó agoyadas por los años, que están privadas de las comodidades de su casa. Anoche aumentaron los conflictos, pues tuvimos una furiosa tempestad, tal que hace muchos años no se habia visto otra igual. La lluvia caia á torrentes y fué absolutamente indispensable que nos refugiásemos en las abandonadas poblaciones, con la precipitacion consiguiente. Por fortuna ninguna exalacion cayó en el pueblo, aunque sí en las inmediaciones. No paró el conflicto aquí, pues apenas entraron los habitantes en sus casas; comenzaron de nuevo las oscilaciones, y en este momento nos encontramos en la imposibilidad de salir al campo, inundado por las aguas y teniendo quedar sepultados bajo los escombros de los edificios, si por desgracia no cesan los terremotos. Nuestra situacion no puede ser mas angustiosa, y de desear es que el gobierno, como ha empezado á hacerlo, atienda á remediar en lo posible los innumerables perjuicios que están sufriendo todos estos pueblos.»

Esta madrugada ha llegado á Madrid, de vuelta de su expedicion á Santander, los señores ministro de Fomento y director general de obras públicas. Han permanecido en aquella ciudad unas veinte horas estudiando por sí mismos y sobre el terreno, la cuestion del puerto de Mallao sobre el que hay formado tan largo

y grave expediente por los intereses en- contrados generales y particulares que juegan en esta cuestion. De manera que el inspector Plaza, ayu- dado del oficial de su distrito Sr. Saule- da, evitó el crimen...

Pio Ramiro, D. Jacinto Aceña y D. Rufino Vidola. En la enseñanza de composicion han obtenido la medalla de oro, como fin de carrera, D. Tomas Fernandez y D. Rafael Acebes...

la casa número 23 de la calle del Tesoro, esquina á la de las Minas, un oficial de revocador, llamado José Maroto Delgado, casado, de cuarenta y seis años, con cinco hijos...

cida si se atiende á que se trata, no solo de evitar un hundimiento inminente, sino de practicar otros reparos considerables. Consisten estos en revocar toda la facha- da, completar la torre que falta y poner los parapetos necesarios...

Los magistrados que durante las vaca- ciones quedarán encargados del despacho en la audiencia de este territorio, son los Sres. D. Francisco Rios Rosas, D. Antonio Gonzalez Crespo y D. Joaquin José Gervino componiendo la primera seccion...

La Agencia Havas nos remite hoy los si- guientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: Londres 1.º Las noticias de Nueva-York alcanzan al 20 por la noche. El general confederado Lee hacia avanzar grandes fuerzas sobre Centra- ville hasta donde habia rechazado á los fede- rales...

Hay á las seis de la mañana ha salido de Pamplona para Madrid el señor minis- tro de la Gobernacion. Llegará á esta corte, segun los despachos telegráficos recibi- dos, de nueve á diez de la noche.

Debiendo marchar pasado mañana á disfrutar de vacaciones el regente de la Audiencia de Madrid, D. Antolin Casano- va, quedará haciendo de regente interino el presidente de Sala de turno, don Francisco de los Rios Rosas...

Anoche salió de Madrid para la Granja con su familia el señor duque de la Torre. Con la noticia de la llegada esta noche á Madrid del señor ministro de la Goberna- cion, han coincidido hoy los rumores de disgustos posibles en el seno del gabinete...

Ha sido nombrado secretario de la junta superior facultativa de sanidad mili- tar y subinspector médico de primera clase, el que le era de segunda D. José Rodriguez Manzanares. El jefe de sani- dad D. Antonio Martires y Codina, que servia en Valencia, ha sido trasladado á Cataluña...

El Sr. Ceruti, ministro que acaba de ser jubilado del tribunal Mayor de Cuentas, nos ha dirigido una comunicacion, en la que dice: que no siendo inapelable la providencia del mismo tribunal, que manda cumplir el real decreto por el que ha sido jubilado, y habiendo sido ataca- dos, en su concepto, los derechos y la in- munidad que le conceden el artículo 7.º de la ley de 23 de agosto de 1850...

Hoy habrá quedado en poder del re- gente de esta audiencia, el presupuesto formado por el entendido arquitecto se- ñor Sanchez, para reparar los angulos de- nunciados del edificio de la Audiencia, cuyas obras deben emprenderse inmedia- tamente, para evitar desgracias y mayores gastos...

La autoridad civil de esta provincia continúa su laudable propósito de limpiar á Madrid de gente sospechosa, pues ma- ñana saldrán por transitos de justicia 33 hombres y 11 mujeres.

El 16 del corriente saldrán de Alicante á bordo del vapor Leon dos compañías de ingenieros que van á relevar las que se encuentran en Mahon, y el 23 saldrán en el mismo vapor las que han de relevar á las compañías que se encuentran en Ceuta. Tambien las que se encuentran en el Ferrol serán relevadas de un día á otro.

Segun una carta de Paris que tenemos á la vista las únicas negociaciones que han mediado entre Francia é Inglaterra, á propósito del reconocimiento de la in- dependencia de los Estados Confederados son las siguientes: El representante de Francia en Inglaterra baron Gros ha sido encargado de pedir al Foreign office acep- tase en principio el reconocimiento de di- cha independencia, si de aquí á fines de año no hay un arreglo directo entre los beligerantes y siempre con la condicion expresa de que sean emancipados los es- clavos con condiciones convenientes.

El Diario Español está grandemente equivocado en todo lo que dice respecto al contrato últimamente celebrado con monsieur Bagier concediéndole el Teatro-Real; y se lo vamos á demostrar de una ma- nera incontestable.

«Condicion primera del arriendo: Se arrienda el Teatro Real por término de cinco años, dos forzosos y los restantes voluntad. Los años empiezan á contar- se desde el otorgamiento de la escritura. Terminados los cinco años, si hubiese lle- gado completamente las condiciones del contrato, podrá continuar por otros cin- co, si el gobierno lo tiene por conveniente.»

«La empresa no podrá aumentar el pre- cio que hoy tienen las localidades, sin embargo que podrá acudir al gobierno en solicitud de aumento en casos extraordi- narios, y este, si lo creyere justo, podrá acceder á su peticion.» De modo que se establece absolutamen-

EL REYES Y EL DERECHO

Didier al escaparse de Montvalat; sabo- reaba su libertad con feroz alegría, admi- raba aquella noche oscura, saboreaba con delicia aquel venticillo fresco, y su fiebre irritada durante veinticuatro horas de disimulo, se disipaba por medio de suspi- ros de satisfacion. Por fin llegó á la casa que encerraba su tesoro, y cuando tomó posesion, como acostambraba, de su ban- co de yedra, medio oculto entre sauces y robles, sintió desahogarse de un peso su corazon; porque desde allí apercibía por un lado el camino; por el otro las ventan- as de su incógnita.

La jóven en el dia anterior habia des- hojado algunas flores en su terrazo, y aquellos pétalos habian quedado sobre la piedra. Didier los veia en la sombra, los hubiera hallado sin abrir los ojos. Qué bella empresa ir á recogerlos en medio de una noche sombría! Qué voluptuosidad penetrar en aquel sagrado recinto, no para las vulgares aventuras á que sus hermanos habian hecho alusion, sino para conquistar aquella suave reliquia! Qué delicia recoger las flores que ella ha- bia tocado, y besar la barandilla de piedra en el mismo sitio en que ella solia apoyar sus brazos.

na; Vivirá para aquellas flores. Ya no tiene casa, ya no tiene familia. El univer- so entero se encierra para él en aquel re- cinto enuelto á la sazón entre las nie- blas de la noche... Si en aquel instante se hubiera abierto una ventana y aparecido una sombra, Didier se hubiera prosterna- do ante su idolo.

alteza real, para decirle que la carta de monseñor está en salvo. Una nube anubló los ojos de Didier: esta divinidad, esta jóven, toda su felici- dad, toda su vida, era María Ana, la prin- cesa de Conti, la mujer de un príncipe de la sangre; la hija del rey!

te lo contrario de lo que supone El Diario. No puede haber subida de precio por parte de la empresa, y para que en circunstancias extraordinarias la haya, se necesita permiso del gobierno.

sobre la cuestion de Polonia, no se sabrá en Paris hasta dentro de siete u ocho dias. El buque-correo inglés Shannon ha traído noticias de Veracruz que alcanzan al 1.º de junio.

de Cuarenta Horas en la iglesia pontificia de los Italianos donde prosigue la novena del apóstol San Pedro: por la mañana habrá misa mayor y como primer viernes de mes se hará el ejercicio mensual al Sagrado Corazon de Jesus siendo orador D. Joaquin Corral.

DERDIDA.—SE HA PERDIDO UN PAQUETE de billetes del Banco, desde la plaza del Progreso a la Red de San Luis. Se dirá su importe y clase de billetes y se gratificará.

SE CEDE UN GABINETE CON SU ALMOHADA para una o dos personas. Darán razon en la calle de Panaderos, núm. 12, tienda.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 861 fanegas de trigo, de 44 a 52 rs. fanega, quedando por vender sobre 636; la cebada de 24 a 27 0/0 reales fanega, y la algarroba a 43.

Como prueba del gran cuidado que deben tener los padres con las personas a quienes confían sus hijos y de lo que son cierta clase de criados, se nos ha referido que hace pocas noches fué conducida a la casa de socorro de la calle de Silva un ama de cria en un estado de embriaguez que se asemeja mucho a la demencia.

ESPECTACULOS DE MAÑANA. CIRCO DEL PRINCIPE ALFONSO.—Funcion de ejercicios equestres y gimnásticos por la compañía de Ciniselli, a las nueve de la noche.

LA ESTRELLA DEL NORTE, Calle del Carmen, núm. 10, acaba de llegar un surtido de solitarios, de colores y una bonita colección de vistas para álbumes.

LA MODISTA DE S. M. LA REINA. Cristina, corta vestidos a 8 rs., patronos 10 rs., y jerezanas 19 rs., para que las señoras los hagan en casa con mas economía.

En la madrugada del martes tuvo que salir a toda prisa el Sr. Parriga juez de primera instancia de Pastrana, por haber recibido aviso de que en la villa de Hontoya se había cometido un homicidio en la persona de un tal Pedro García.

Como prueba del gran cuidado que deben tener los padres con las personas a quienes confían sus hijos y de lo que son cierta clase de criados, se nos ha referido que hace pocas noches fué conducida a la casa de socorro de la calle de Silva un ama de cria en un estado de embriaguez que se asemeja mucho a la demencia.

ANUNCIOS. EL SUÑO DE ORO.—COMERCIO DE SEDAS.—En este establecimiento se sigue despachando el gran surtido de corsets a la emperatriz, desde 17 rs. uno, con otro de mitones de torzal y malla, desde el infimo precio de 2 1/2 rs. par.

LA MODISTA DE S. M. LA REINA. Cristina, corta vestidos a 8 rs., patronos 10 rs., y jerezanas 19 rs., para que las señoras los hagan en casa con mas economía.

LA MODISTA DE S. M. LA REINA. Cristina, corta vestidos a 8 rs., patronos 10 rs., y jerezanas 19 rs., para que las señoras los hagan en casa con mas economía.

hermano y me consagro a vos y a vuestra religion hasta mi último día. Y de aquel sitio donde acababa de arrojar un niño, se levantó un anciano muerto para todos los gozes de la tierra; Dios lo oyó y le perdonó sin duda. Había sufrido tanto en un momento.

DIARIO DE MADRID. Santo del día 3.—San Trifón y compañeros mártires. Se gana indulgencia plenaria. Cuentos.—Se gana indulgencia plenaria.

EL SUÑO DE ORO.—COMERCIO DE SEDAS.—En este establecimiento se sigue despachando el gran surtido de corsets a la emperatriz, desde 17 rs. uno, con otro de mitones de torzal y malla, desde el infimo precio de 2 1/2 rs. par.

LA MODISTA DE S. M. LA REINA. Cristina, corta vestidos a 8 rs., patronos 10 rs., y jerezanas 19 rs., para que las señoras los hagan en casa con mas economía.

LA MODISTA DE S. M. LA REINA. Cristina, corta vestidos a 8 rs., patronos 10 rs., y jerezanas 19 rs., para que las señoras los hagan en casa con mas economía.

En la madrugada del martes tuvo que salir a toda prisa el Sr. Parriga juez de primera instancia de Pastrana, por haber recibido aviso de que en la villa de Hontoya se había cometido un homicidio en la persona de un tal Pedro García.

Como prueba del gran cuidado que deben tener los padres con las personas a quienes confían sus hijos y de lo que son cierta clase de criados, se nos ha referido que hace pocas noches fué conducida a la casa de socorro de la calle de Silva un ama de cria en un estado de embriaguez que se asemeja mucho a la demencia.

ANUNCIOS. EL SUÑO DE ORO.—COMERCIO DE SEDAS.—En este establecimiento se sigue despachando el gran surtido de corsets a la emperatriz, desde 17 rs. uno, con otro de mitones de torzal y malla, desde el infimo precio de 2 1/2 rs. par.

LA MODISTA DE S. M. LA REINA. Cristina, corta vestidos a 8 rs., patronos 10 rs., y jerezanas 19 rs., para que las señoras los hagan en casa con mas economía.

LA MODISTA DE S. M. LA REINA. Cristina, corta vestidos a 8 rs., patronos 10 rs., y jerezanas 19 rs., para que las señoras los hagan en casa con mas economía.